

統合校2期生便り

(能代商業高校編) No.5



平成25年1月30日発行
能代市立能代商業高等学校



クラス対抗！球技大会で全校が燃える！



1 A - ソフトボールの応援



1 B - 野球の応援



1 C - 教室前でポーズ

後期が始まりました。10月24日までの3日間、校内球技大会が開催されました。全校が熱気にあふれ、各クラスとも揃った結果、1 Aは早稲田カラーのポロシヤ、1 Bはネイビーカラーのポロシヤ、1 Cは早稲田カラーのポロシヤという結果となりました。総合成績では2・3年生は総合成績でも上位を争った結果、1 Aが優勝、1 Bが2位、1 Cが3位という結果となりました。総合成績では2・3年生は総合成績でも上位を争った結果、1 Aが優勝、1 Bが2位、1 Cが3位という結果となりました。総合成績では2・3年生は総合成績でも上位を争った結果、1 Aが優勝、1 Bが2位、1 Cが3位という結果となりました。

能商最後90周年記念の大運動会inアリナス



能商のグラウンドが資材置き場になっていて使用できないため、今年度の運動会は当初、行わないことになっていましたが、生徒からの開催を望む声が大きく、その要望を叶えようと相談した結果、アリナスを会場に競技内容を工夫しながらの開催が実現しました。狭いながらも、徒競走やクラス対抗リレーなども行い、いつもの運動会に匹敵する内容で成功裏に行うことができました。会場の制約はあったものの、いつもより全体の競技を間近で観戦する機会もありました。1年生の活躍もめざましいものであり、1 Aが優勝、綱引きで1 Bが男女アベック優勝、1 Cは長縄跳びで23回跳んで2位でした。総合成績では、全校11クラス中、1 Aが5位、1 Bが9位、1 Cが6位ということで、来年度が楽しみな結果となりました。



長縄跳びでの華麗な跳躍



リレーで先輩に追いつく



1 B男子綱引きで快勝！